

Betreff:
Situation der Taxenstände an der Volkswagenhalle und am Friedrich-Wilhelm-Platz

Empfänger: Stadt Braunschweig Der Oberbürgermeister	Datum: 13.05.2016
---	----------------------

Beratungsfolge: Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)	27.05.2016	Status Ö
--	------------	-------------

Sachverhalt:

Die Anzahl der Taxenstände an der Volkswagenhalle und im Bereich Friedrich-Wilhelm-Platz ist weiterhin Grundlage für wiederholte Nachfragen an die Ratsfraktionen.

Bei Dunkelheit werden in der Innenstadt Taxenstände an zentraler Stelle gesucht. Sind insbesondere am Ende einer Veranstaltung in der Volkswagenhalle Taxen nicht erreichbar.

Hinsichtlich des Standortes Volkswagenhalle wurde zuletzt in der Septembersitzung 2015 des Wirtschaftsausschusses berichtet. Danach hat im Jahre 2015 ein Ortstermin stattgefunden. Eine Ausweitung von 5 auf maximal 10 Stellplätze sollte daraufhin durch die Verwaltung geprüft werden.

Aufgrund der Umgestaltung des Friedrich-Wilhelm-Platzes und der damit verbundenen Schaffung einer Fußgängerzone sind die dort ehemals befindlichen Taxenstände in Abstimmung mit den Taxenunternehmen in die Südstraße und auf den Bruchtorwall verlegt worden.

Der Friedrich-Wilhelm-Platz soll nach seiner Aufwertung verstärkt als Veranstaltungsort genutzt werden. Laut einer Stellungnahme der Verwaltung aus dem Mai 2015 wäre eine Nutzung als Taxenstandort nachts entlang des Straßenzuges Bruchtorwall/Kalenwall möglich.

Angesichts des weiterhin geäußerten Wunsches der Bevölkerung an diesen Stellen ausreichend Taxenstände vorzuhalten, fragen wir die Verwaltung:

1. Konnten die Taxenstände an der Volkswagenhalle ausgeweitet werden?
2. Wie ist der Sachstand im Bereich des Friedrich-Wilhelm-Platzes? Wie viele Taxenstände sind derzeit an welcher Stelle vorgesehen?

Anlagen:keine